
Sitzung am 24.01.2022 

Protokoll der Fachschaftsversammlung VWL 

Beginn:  19: Uhr 

Sitzungsleitung:  
Protokoll:  Paul Schlowak 

Anwesend: Flo, Yari, Alice, Juliane, Larissa, Patrick, Tillmann, Felix, Luzia, Nele, Franzi, Gesine, 
Johannes, Paul Schlowak, Paul Vogel, Emeli, Manja 

Sitzungsleitung nächste Sitzung: Patrick 
Protokoll nächste Sitzung: Juliane 

Ende: 19:37 Uhr 

Tagesordnungspunkte:  

Legende: Bis zur nächsten Sitzung oder Datum -  Personen betreffend – Vertagt – (Abstimmungs-
)Ergebnis 

  

TOP 1:  Sitzungsleitung  

o  

TOP 2: Feedback Forschung am AWI 

-Alice:  

• 15 Teilnehmer 
• spannender Vortrag 
• Referentin gab positives Feedback 
• Weitergabe des Streams (Aufnahme) nur persönlich, nicht generell über 

Homepage 
o Es soll über Insta und Homepage beworben werden, dass man per 

private Messsage die Aufnahme bekommen kann 
o Aufnahme über Drive? Alice sagt, dass sie sich bis nächste Woche 

Gedanken über  

 

TOP 3: FS-Wochenende 

• Nele ist zuständig für die Buchung des ausgewählten Haus in Worms (im 
Mai) 

• Felix hat sich bereit erklärt, die Planung zu koordinieren 
• Ganzer Mai ausgebucht. Alternativ: 03. bis 05. Juni (Freitag bis Sonntag) 

[2Enthaltungen, 15 Zustimmung]. Nele bucht. 



 

TOP4: FS-Merch 

• Luzia bereitet was (Design) bis nächste Woche vor. 
• Pullis werden auf “Gildan” gekauft (8€) 

TOP 5: StuRa 

• Bitte, dass Fachschaften Beauftragten für die Kontrolle der Corona-
Regeln ernennt →Luzia, Felix (Vertreter) [100% Zustimmung bei beiden] 

TOP 6: Pünktlichkeit 

• Appell nach Pünktlichkeit, insbesondere sollen die Protokollanten, 
Sitzungsleitung und Raumaufschließer püntlich sein,  spätestens bis 
19:05 

TOP 7: Ersti-Wochenende 

• Patrick hat zwei Häuser gebucht vom 28.10-30.10  

TOP 8: Bergheim Bolzt 

• Johannes: Es wird diskutiert, ob wir für das die Soccerworld (einmal die 
Woche) finanzielle Hilfe bekommen von den Fachschaften. Luzia muss 
einen Finanzantrag für die Finanzierung der letzten 10 Fußball-Partien 
unterschrieben und sendet es Johannes. 

TOP 9: Exkursion 

• Nele hat die europäischen Institutionen angefragt, hat aber kaum 
Antworten bekommen. Es ist schwierig. Es steht im Raum, ob es bei der 
Zweitwahl (Leipzig) besser klappt mit dem Besuch von Institutionen. 
Emilie schreibt ab Montag die Institutionen an, Rene hilft ihr dabei 

TOP 10: TOPS 

• Patrick: Die TOPs in die Whatsapp Bio schreiben. Sitzungsleitung soll 
bewerten, ob es genug TOPs gibt, um eine Sitzungsleitung. Man soll 
beachten, dass alte TOPs gelöscht werden. Die neuen TOPs sollen in die 
Bio auf Whatsapp. 

TOP 11: Blumenstrauß für Auslanswochende 

• Zweiter Blumenstrauß für Padberg 

__________________________________________ 



Bei dem vorliegenden Dokument handelt es sich um das Protokoll der Fachschaftsversammlung. 
Vollständigkeit sowie die Richtigkeit der Informationen im Protokoll können nicht immer garantiert 
werden. Bei Anmerkungen oder Fragen gerne an uns wenden.  

 


